

Hoy, en el debate de la Ley de Paridad en el Congreso

## **De los Santos acusa al Gobierno de “instrumentalizar a las mujeres” y “asestar un golpe al Estado de derecho” al incluir una enmienda para usurpar poder al Senado**

- El portavoz de Igualdad del GPP, Jaime de los Santos, carga contra el Ejecutivo por incluir en el Proyecto de Ley de Paridad, “unas enmiendas que buscan robarle al Senado una de sus prerrogativas”, contraviniendo así la Constitución y la separación de poderes
- Advierte a las diputadas del PSOE y SUMAR de la Comisión de Igualdad que podrían incurrir en un delito de prevaricación al “obviar el informe de la letrada que alertaba de la inconstitucionalidad de la inclusión de las mismas”, al tiempo que sostiene que la jurisprudencia del Tribunal Constitucional “obliga a que estas tengan un carácter subsidiario respecto al texto enmendado”
- Defiende que los socialistas “se han convertido en abanderados de la falta de límites, de moral y de verdad”, porque solo les preocupa sacar unos PGE “para seguir ejercitando una política de infinita desigualdad” como la de la amnistía o la de la singularidad económica para Cataluña
- Recuerda que la representación paritaria fue una propuesta del Partido Popular Europeo que todos los países miembros tienen la obligación de transponer en sus respectivos territorios, y culpa al Gobierno de Pedro Sánchez de “destrozarla hasta lo imaginable” cuando está a punto de expirar el plazo de implementación
- Acusa a los socialistas de “ensuciar este proyecto de ley” y de olvidar el constructo feminista con el que estuvieron comprometidos al negarse a negociar con quien deberían
- Pide que pregunten a las mujeres qué opinan de “su mal llamada Ley Trans o de la famosa Ley del Solo sí es sí”, y les exige que no vendan la de paridad como feminista cuando no se preocupan por las que engrosan las listas del paro que “convierten a España la segunda democracia con peor dato en toda la Unión Europea”